

homme, Notre chancelier et Notre secrétaire, de voir à l'érection de "l'Archiconfrérie de l'adoration perpétuelle et de l'œuvre des églises pauvres" dans chacun de ces couvents.

Il n'y aura aucune obligation nouvelle pour les religieuses et les élèves et il y aura de nombreuses indulgences à gagner.

#### PETIT-SEMINAIRE DE SAINT-BONIFACE

(CONSTRUCTION.)

Il s'agit de construire un Petit-Séminaire plus convenable et capable de recevoir un plus grand nombre d'élèves afin d'assurer le recrutement de Notre clergé et d'aider, au besoin, d'autres diocèses de l'Ouest canadien.

Nous recevrons, comme par le passé, des élèves de toutes nationalités et ils bénéficieront des deux cours classiques parallèles en français et en anglais au Collège de Saint-Boniface sous la direction des Révérends Pères Jésuites.

C'est une charge bien lourde que nous assumons, mais Nous comptons sur la protection du Bienheureux Jean-Marie Vianney, curé d'Ars, patron du Séminaire et modèle du prêtre selon le cœur de Dieu, et Nous faisons appel à votre zèle, à votre générosité, au bon vouloir et à l'esprit de foi des parents chrétiens.

Un bon prêtre aime à se survivre dans un enfant qui montera un jour au saint autel et priera pour lui toute sa vie.

L'aide donné à un élève, la fondation d'une bourse, l'envoi de livres ou d'objets pour le musée ou les musées, de reliques, de tableaux, de tout autre don par testament ou par donation entre-vifs seront reçus avec reconnaissance. Combien de prêtres ou même de laïques possèdent des trésors qui seraient moins appréciés qu'une somme d'argent par des héritiers peu soucieux de livres ou d'objets d'art ou de piété; ces trésors auront leur place toute trouvée au Petit-Séminaire où ils serviront à la culture de l'intelligence et du cœur des jeunes lévites.

Un bon conseil de votre part encouragera efficacement les parents chrétiens à Nous confier leurs enfants, ou à aider cette œuvre fondamentale, la plus importante pour l'avenir de l'Eglise dans un pays.

Les élèves du Petit-Séminaire qui passent les vacances dans vos paroisses ou missions doivent apporter, au retour, une lettre scellée dans laquelle vous voudrez bien donner votre appréciation sur leur conduite.